

# Passage de témoin

**RAVOIRE** | Jean-Dominique Cipolla remet les clefs de la colonie à Guillaume Bonvin.

Ce n'est pas sans émotion que Jean-Dominique Cipolla a passé le témoin lors de la dernière assemblée générale de la Colonie de Ravoire. Après trente-six ans passés à la tête de l'institution, c'est devant des parents, venus s'informer sur les camps qui se dérouleront cet été, que le comité de la colonie a rendu hommage à la ferveur et au dévouement du président sortant. Un président acclamé par l'assemblée!

## «MERCİ POUR LA CONFIANCE»

Les premiers mots du nouveau président furent pour son prédécesseur: «*Merci pour la confiance témoignée, Merci d'avoir créé l'environnement propice pour nous exprimer, Merci d'avoir cru en nos idées!*» Guillaume Bonvin

## «Jean-Dominique Cipolla passe le témoin après trente-six ans à la tête de l'institution.»

exprime ainsi sa gratitude au président sortant, pour avoir depuis quelques années déjà laissé la nouvelle génération au sein du comité expérimenter de nouvelles pistes (camp ados, camp d'automne, blog, vidéos, etc.). Le nouveau président, diplômé en Science de l'éducation à l'Université de Fribourg, connaît bien la colonie. Depuis quinze ans, il a occupé diverses fonctions, notamment aide de cuisine, moniteur, directeur et, depuis 2006, membre du comité comme organisateur des séjours. Il a été aussi particulièrement actif lors des rénovations du bâtiment en 2009 et ne cache pas ses ambitions pour l'association.

## DE NOMBREUX PROJETS

D'ici à la fin de l'année, la colonie espère récolter les fonds nécessaires afin de terminer la réfection de ses terrains de sports et la création d'une petite déchetterie (sensibilisation des enfants au recyclage). De plus, le site internet sera entièrement réactualisé durant l'été. Guillaume Bonvin précise que «*le but est ici d'accroître notre visibilité en tant qu'organisme proposant des camps pour les enfants tout en maintenant un lien fort avec nos jeunes hôtes (par exemple notre présence sur Facebook), mais aussi en tant que logement pour*



Actif dans l'association depuis quinze ans, Guillaume Bonvin, 29 ans, succède à Jean-Dominique Cipolla.

MARCEL GAY

groupes dans la région». En effet, le bâtiment peut être loué toute l'année à des tiers, cela permet à l'association de maintenir l'infrastructure aux normes et d'investir dans de nouvelles activités pour les enfants. Car c'est

2013, un camp d'hiver prévu durant la période de carnaval pour ceux qui «n'aiment pas le ski» verra le jour! L'avenir s'annonce donc radieux.

## «En 2013, un camp d'hiver est prévu durant la période de carnaval pour ceux qui n'aiment pas le ski»

bien le défi le plus important: proposer aux enfants fréquentant les séjours de la Colonie de Ravoire des vacances inoubliables!

## MOTEUR, ÇA TOURNE!

Cet été, 280 jeunes participeront aux 3 séjours enfants et au séjour ados mis sur pied par l'association. Le succès est au rendez-vous puisque tous les camps sont complets. Un autre camp est prévu en automne (inscription sur [www.camp-pleinsoleil.ch](http://www.camp-pleinsoleil.ch)). Et en

## LA COLONIE EN BREF

- Un bâtiment construit en 1955, rénové en 2009
- Une association sans but lucratif qui a pour objectif la pérennisation de la structure pour maintenir l'organisation de camps pour les enfants.
- Un comité entièrement bénévole de 15 membres.
- 5 camps par année, totalisant 350 enfants.
- 160 jours d'occupation du bâtiment.
- Un site internet: [www.camp-pleinsoleil.ch](http://www.camp-pleinsoleil.ch)
- Une page Facebook: [www.facebook.com/camps.plein.soleil](http://www.facebook.com/camps.plein.soleil)